

La Cámara de Comercio, Maz y el Campus crean un curso de prevención de riesgos

16.04.2008 - ÁNGELA RÍOS VICENTE

La Cámara de Comercio organizará un curso de formación en prevención de riesgos laborales, que se impartirá los viernes y sábados del 25 de abril al 31 de mayo. La institución empresarial colaborará con la [Universidad de Granada](#), con la Mutua de Accidentes de Trabajo MAZ, y la Confederación de Empresarios de Melilla (CEME) con el propósito de intentar despertar en los profesionales laborales, «un interés por la necesidad y conveniencia de la aplicación de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales». La matrícula del curso costará 90 euros y las solicitudes podrán recogerse en la sede de la mutua, en la calle Luis Sotomayor 2, junto a la Comandancia General.

Según declaró el director provincial de MAZ, Antonio José Pérez, esta ley está «denostada» en el ámbito laboral, ya que la mayoría de los ciudadanos ven esta prevención, como «un mal ejecutable por obligatoriedad». Por ello, Pérez Gómez, define dicha prevención como «una necesidad en el área laboral», por lo que todas las entidades «tienen la obligación de hacer llegar a todos los trabajadores los conocimientos básicos».

Por otra parte, el director del curso, Nicolás Sánchez, comunicó que el curso durará 60 horas y aseguró además que todos los alumnos recibirán un título acreditativo al cumplimentar el horario establecido. Certificado que ayudará al interesado con el que podrá desempeñar sus conocimientos básicos de prevención de riesgo laboral. En cuanto al grupo de profesores que participarán, comunicó el director del curso que, por un lado, acudirán docentes procedentes de la [Universidad de Granada](#) y, por otro, participarán los técnicos de la mutua, para ver el enfoque práctico del curso. La asistencia técnica y académica para los empresarios correrá a cargo de la Cámara de Comercio.